



Chihuahua supera las 90 mil dosis aplicadas durante la Primera Semana Nacional de Vacunación

- La gobernadora Maru Campos y el secretario de Salud del Gobierno de México, David Kershenobich, encabezaron en ciudad Cuauhtémoc la ceremonia de clausura de este programa

Con más de 90 mil dosis aplicadas en el estado, la gobernadora Maru Campos encabezó este viernes en el Hospital General Dr. Javier Ramírez Topete, de ciudad Cuauhtémoc, el cierre oficial de la Primera Semana Nacional de Vacunación 2025, en compañía del secretario de Salud del Gobierno de México, David Kershenobich.

En su mensaje, agradeció al personal de salud por su esfuerzo para concluir con éxito este ciclo, e hizo énfasis en que, aunque esta campaña finaliza, la aplicación de las vacunas no termina, pues el cuadro básico está siempre disponible en los Centros de Salud estatales de manera gratuita.

“Hoy termina la jornada de vacunación, pero ojo, quiero comunicar a la sociedad chihuahuense que eso no quiere decir que termine la aplicación de las vacunas en los centros de salud estatales y federales. El cuadro básico de vacunación está siempre disponible, particularmente en los centros de salud del estado, las vacunas están siempre disponibles de manera completamente gratuita para toda la población chihuahuense”, puntualizó.

Recordó que, con la finalidad de asegurar la protección de la ciudadanía contra el sarampión, niñas, niños y adultos deben completar el esquema, que se compone de dos dosis del biológico y exhortó a todos quienes no la tienen, a acudir a solicitarla.

“Los invito a que si no tienen su registro de la vacuna, acudan a su unidad de salud más cercana, pues enfermedades virales como el sarampión, aunque no tienen cura, sí se pueden erradicar completamente de nuestras comunidades mediante la vacunación”, expresó.

El funcionario federal, reconoció a la gobernadora Maru Campos por su disposición y trabajo para lograr el éxito de esta campaña, así como al secretario de Salud del Estado, Gilberto Baeza, por mantener una comunicación constante para erradicar el brote de sarampión.

Afirmó que es momento de reforzar la vacunación contra esta enfermedad para contener su avance y erradicarla mediante acciones permanentes y continuas.

Gilberto Baeza, mencionó que en Chihuahua se preparó todo el equipo humano y logístico necesario, para que enfermeras, promotores, personal médico y voluntarios de escuelas de enfermería, atendieran esta campaña de vacunación en los 200 centros de salud del Estado.

Añadió que hay más de 50 módulos especiales que permanecerán en habilitados después de concluida la Semana Nacional, por lo que, en conjunto con el total de las instituciones públicas, existen más de 500 ubicaciones en Chihuahua a las que la ciudadanía puede acudir para ser inoculada.

Agradeció el apoyo de Kershenobich y el respaldo del Gobierno Federal, pues además de las 90 mil dosis que fueron aplicadas, se facilitaron vacunas extra contra el sarampión ante el aumento de la demanda en el territorio estatal.

Al término del evento, autoridades estatales, federales y municipales, recorrieron las instalaciones del Hospital General para supervisar el funcionamiento de las áreas de Dirección, Farmacia, Urgencias, entre otras.

En el acto estuvieron presentes además, la diputada Yesenia Reyes, presidenta de la Comisión de Salud en el Congreso del Estado, y el presidente municipal, Elías Humberto Pérez.

"2025, Año del Bicentenario de la Primera Constitución del Estado de Chihuahua"

Palacio de Gobierno, Planta Baja,
Calle Aldama No. 901,
Col. Centro, Chihuahua, Chih.
Teléfono: (614) 429-33-00 Ext. 11019
www.chihuahua.gob.mx